

Parroquia y Vicaría
— de —
Heredia

Heredia, Octubre de 1941.

Muy apreciable feligrés:

Hace muy cerca de cuarenta años que el muy activo y recordado Cura y Vicario de esta Ciudad, Pbro. don Rosendo de Jesús Valenciano, dotó a la Iglesia Parroquial de dos magníficas campanas y de un excelente órgano, con los cuales se han venido anunciando y acompañando las muy numerosas funciones del culto divino.

Las campanas, por ser de metal y no tocarse sino en las festividades más solemnes, se encuentran en buen estado, y así lo estarán por años de años; pero el órgano, por ser de una estructura sumamente complicada y por estar en servicio diaria y frecuentemente, es natural que haya tenido que sufrir mucho deterioro, y de allí también la necesidad de estar revisándolo y componiéndolo de cuando en cuando.

Ahora ha tenido que ser objeto de una completa revisión, aprovechando para ello la permanencia en el país de un experto extranjero, y ya ha quedado nuevamente al servicio parroquial.

Igualmente, la artística imagen patronal de la Inmaculada Concepción, que tan generosamente obsequiara a la Parroquia la siempre bien recordada doña Esmeralda Gutiérrez viuda de Morales, ha flabido necesidad de retocarla y entonces se ha querido aprovechar la ocasión para embellecerla todavía más, dotándola de una peana y agregándole un grupo escultórico. Este trabajo ha sido ejecutado por el artista herediano, don Juan Rafael Chacón.

Ambos trabajos, la reparación del órgano y el retoque de la Inmaculada Concepción, han impuesto una erogación de cerca de dos mil colones.

Con el fin de ver si es posible recoger entre los fieles de la Parroquia esa cantidad de dinero, y no pudiéndose lograr de otra manera, hemos dispuesto celebrar una magnífica audición de órgano el último domingo del mes en curso, día de la fiesta de Cristo Rey, 26 de octubre, a las cuatro de la tarde. En esta audición tomarán parte magníficos organistas y un selecto coro que dirigirá el competente maestro don Juan Rafael Alfaro.

Me permito rogar a Ud. que asista a esa audición de órgano para que tenga oportunidad de apreciar la excelencia de ese magnífico instrumento musical con que cuenta nuestra parroquia, y para que también aprecie el trabajo artístico que ha ejecutado el escultor herediano, para embellecimiento de la preciosa imagen de la Inmaculada Concepción.

También sabré agradecerle el donativo con que Ud. quiera contribuir al pago de esos trabajos que ha habido necesidad de ejecutar en beneficio del culto religioso de nuestra iglesia parroquial.

Muy atto. y s. s.,

J. Rafael Cascante V
Pbro.

Cura y Vicario de Heredia